

Note d'information aux résidents

Chère résidente, cher résident,

Le Centre de Soins Infirmiers, est resté en lien régulier avec l'hôpital où le résident des Jardins d'Arcadie a été identifié positif au Covid-19 samedi dernier.

L'hôpital vient de nous informer, qu'il y avait eu une erreur de diagnostic médical et que la personne en question était négative au test après un nouveau et récent contrôle.

Au sein de la résidence, suite aux tests réalisés depuis samedi, soit une quarantaine de personnes, aucune n'est positive.

A ce jour, il n'y a donc aucun cas Covid-19 positif diagnostiqué ni parmi les résidents ni parmi les salariés.

En conséquence, cette bonne nouvelle nous permet de lever les restrictions et de reprendre une vie à peu près normale, tout en vous recommandant de rester vigilants dans l'application des gestes barrières.

Nous avons immédiatement contacté le chef du restaurant, qui nous confirme que ce dernier sera de nouveau ouvert aux résidents pour des repas assis, dans la salle du restaurant, à partir du vendredi 25 décembre à midi.

Vous pouvez donc reprendre vos réservations, si vous le souhaitez et il faudra rester respectueux de la distanciation physique entre convives, quoiqu'il arrive.

Les animations programmées sont maintenues à compter du 24 décembre.

Nous vous souhaitons des joyeuses fêtes de fin d'année.

Centre de Soins Infirmiers
Michèle DUFOUR

ASSAD

Direction des Jardins d'Arcadie,
Jean-François Martinez, Directeur
~~Philippe Kuzman, Syndic~~